

Tagesablauf

- 10.00 Uhr Prof. Dr. Volker Gäckle
Bauen wir das Reich Gottes?
Über das Reich Gottes und
unseren Auftrag.
- 11.15 Uhr Johannes Holmer
Gott sitzt im Regimente – Wirklich?
- 12.00 Uhr Mittagessen
- 13.30 Uhr Hartmut Jaeger
Christsein in Staat und Gesellschaft –
inwieweit müssen wir als Himmels-
bürger der Obrigkeit untertan sein?
- 14.30 Uhr Kaffeetrinken
- 15.30 Uhr Hans-Peter Mumssen
Fels in der Brandung



»Tag der Orientierung« Vom Evangelium her gedacht

Wir bitten um Anmeldung

Mit Mittagessen und Kaffeetrinken 30 Euro.

Anfahrt



Langensteinbacher Höhe
Bibelkonferenzzentrum e. V.
Titusweg 5 · 76307 Karlsbad
Telefon 07202 702-0
Telefax 07202 702-503
anmeldung@lahoe.de · www.lahoe.de

Mit der Bibel ins Leben.
Bibelkonferenzzentrum Langensteinbacher Höhe

LAHOE

Tag der Orientierung 2025



Samstag, 24. Mai

»Tag der Orientierung« Vom Evangelium her gedacht

Orientierung ist unverzichtbar – ohne sie fühlen wir uns verloren, finden unseren Weg nicht und wissen weder, wo wir stehen, noch wohin wir gehen sollen. Unsere heutige Zeit ist zunehmend von Orientierungslosigkeit geprägt: Ohne klare Werte und Maßstäbe fehlt uns der innere Kompass, und wir werden von den wechselnden Winden der Meinungen und Medien hin- und hergetrieben.

Doch wer könnte uns bessere Orientierung geben als Gott, der Vater des Lichts? In Ihm finden wir Halt, Klarheit und eine verlässliche Richtung.

Mit **Prof. Dr. Volker Gäckle**, **Johannes Holmer**, **Hartmut Jaeger** und **Hans-Peter Mumssen** haben wir ein erfahrenes und vielseitiges Team zusammengestellt. Herzlich willkommen!

Referenten



Prof. Dr. Volker Gäckle

Geboren im Jahr 1964, verheiratet mit Bettina, drei gemeinsame Kinder. Sein Lebensweg wurde von Theologie und Bildung geprägt. Nach seinem

Studium trat er in den Pfarrdienst in Herrenberg ein und setzte dort seine Leidenschaft für Theologie und Seelsorge in die Praxis um. Seine wissenschaftliche Neugier führte ihn schließlich zur Promotion an der Ludwig-Maximilians-Universität München, wo er 2005 den Titel »Dr. theol.« erlangte. Seit 2011 ist er Professor an der Internationalen Hochschule Liebenzell (IHL) und deren Rektor.

Parallel zu seiner akademischen Karriere widmete er sich ehrenamtlich der Jugendarbeit und war von 1998 bis 2006 Vorsitzender des CVJM-Landesverbandes Württemberg. Dieses Engagement unterstreicht sein Herz für die Förderung junger Menschen und die christliche Gemeinschaft.



Johannes Holmer

Pastor i.R. der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Norddeutschland und seit 40 Jahren in der Kirchengemeinde Bülow tätig. Neben

seiner seelsorgerischen Arbeit ist er stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Evangelischen Nachrichtenagentur IDEA.

Als Buchautor hat Johannes Holmer unter anderem gemeinsam mit seiner Frau Eva-Maria Holmer ein berührendes Werk über den Verlust ihrer 28-jährigen Tochter Lydia veröffentlicht (»Ich weiß, dass Gottes Plan perfekt ist«). Sein aktuelles Buch »Glaube, Mut und Freiheit« (Mitherausgeber) ist gerade erschienen.



Hartmut Jaeger

Der gebürtige Wuppertaler begann nach einem Studium 1986 für das Lehramt bei der Christlichen Verlagsgesellschaft

mbH in Dillenburg. Ab dem Jahr 2000 war Hartmut Jaeger Geschäftsführer der Verlagsgesellschaft und übernahm 2001 zusätzlich die Leitung der 29 Christlichen Bücherstuben. Als Redaktionsleiter verantwortete er zudem das Magazin »Das Wort für heute«. Letztes Jahr hat er den Stab an Jüngere übergeben. Neben seinen beruflichen Aufgaben engagiert sich Hartmut Jaeger ehrenamtlich, u. a. als Geschäftsführer der Deutschen Evangelistenkonferenz. Bereits seit 1979 ist er als Referent und Evangelist der Barmer Zeltmission in ganz Deutschland unterwegs, um Glaubensfragen zu beantworten. Zudem ist er Herausgeber und Autor mehrerer Bücher.



Hans-Peter Mumssen

Seit 1990 ordiniertes Pastor im Christus-Zentrum Arche in Elmshorn. Zusammen mit seiner Frau gibt er tägliche Andachten zu den Herrnhuter Losungen heraus.

Sein beruflicher Werdegang begann jedoch in einer anderen Richtung: 1983 legte er das Staatsexamen für das höhere Lehramt in Mathematik und Musik ab. Von 1983 bis 1990 absolvierte er zusätzlich eine berufsbegleitende theologische Ausbildung am Seminar des Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden (BFP) in Erzhausen. Neben seiner Pastorenarbeit engagierte er sich in zahlreichen weiteren Bereichen, so etwa als Mitglied im Präsidium des BFP.